

Centro de Educación República de Honduras, Barrio Las Palmas, San Pedro Sula, Cortes

Con el propósito de fomentar espacios que permitan un mejor desarrollo de los estudiantes del Centro de Educación República de Honduras, ubicado en el barrio Las Palmas, municipio de San Pedro Sula, Cortés, el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, ejecutó la reparación del inmueble a un costo que sobrepasa los 2.9 millones de lempiras.

El proyecto de infraestructura escolar favorece a más 445 estudiantes directamente, a docentes y padres de familia, los trabajos fueron desarrollados por la SEDECOAS, con fondos nacionales y promovió además un promedio de 30 empleos directos que ayudaron la mano de obra de la comunidad.











